

Heimatbund startet in seine Vortrags-Saison

EIDERSTEDT Mit dem Vortrag zu „90 Jahren Hindenburgdamm“ beginnt in diesem Jahr die winterliche Vortragsreihe des Heimatbundes der Landschaft Eiderstedt. Jeden dritten Donnerstag im Monat finden im Alten Rathaus in Garding Vorträge zu Themen rund um Eiderstedt statt. In diesem Jahr stehen zum Beispiel der 200. Geburtstag von Theodor Storm und Theodor Mommsen, das Eiderstedter Vogelschutzgebiet und ein plattdeutscher Abend auf dem Programm. Den Anfang macht Bauingenieur Rainer Damschen mit einem Vortrag anlässlich des 90. Jubiläums des Hindenburgdammes. Am 1. Juni 1927 bekam Sylt nach vier Jahren Bauzeit eine Festlandanbindung, den Hindenburgdamm. Es ist der einzige Eisenbahndamm durch das schleswig-holsteinische Wattenmeer und seither Teil der Marschbahn von Hamburg nach Westerland, einer der wichtigsten Bahnlinien. Rainer Damschen wird seinen reich bebilderten Vortrag zu „90 Jahre Hindenburgdamm“ am Donnerstag (19.) ab 19.30 Uhr im Alten Rathaus, Enge Straße 5, in Garding präsentieren. Der Heimatbund freut sich auf zahlreiche Besucher. *hn*